

/ Mercredis du sport

Les mercredis du sport proposent, en période scolaire, tous les mercredis après-midi de 13h30 à 17h, un temps de découverte sportive. En mettant l'accent sur le jeu et en diversifiant les activités, l'objectif de cette animation proposée par la Ville de Guipavas, est de faire découvrir de nouvelles activités aux enfants de 3 à 10 ans.



Ce projet est assez novateur,

précise Ingrid Morvan, adjointe à l'enfance - jeunesse. « Il découle d'une proposition faite par le personnel de la Maison des jeunes qui a une bonne connaissance de son public et de ses attentes. L'idée est d'initier les plus jeunes à des activités innovantes comme le tchoukball (un mélange de volley et de handball), le speedminton, le parkour, la slackline ou encore les arts du cirque. C'est un service complémentaire à l'éveil sportif qui rencontre toujours un franc succès. »

Ces activités, qui couvrent donc des sports innovants peu connus des enfants (et de leurs parents !), des jeux gymniques et de l'éveil corporel, sont encadrées par deux animateurs sportifs.

Qui peut s'inscrire ?

Priorité est donnée aux enfants guipavasiens.

Quand se déroule l'activité ?

Le mercredi après-midi en période scolaire uniquement.

Où peut-on pratiquer ?

Dans la salle de motricité de l'école Jacques Prévert et parfois en extérieur.

Qui pratique quoi et quand ?

- > 13h30 - 15h : groupe 7-10 ans multisports (sports innovants), 15 places
- > 13h30 - 15h : groupe 7-10 ans multisports (sports innovants), 15 places
- > 15h - 16h : groupe 5-6 ans éveil sportif (jeux gymniques, ballons, etc.), 15 places
- > 16h - 17h : groupe 3-4 ans baby-gym (éveil corporel), 15 places

Quels sont les tarifs ?

Le tarif dépend du quotient familial. Une priorité est donnée aux enfants guipavasiens.

Quel matériel prévoir ?

Une tenue sportive adaptée à l'activité choisie.

Renseignements et contacts ?

Renseignements à la MDJ [62 Rue de Brest, 29490 Guipavas](https://www.mairie-guipavas.fr) ou par e-mail à kevin.bodennec@mairie-guipavas.fr.